

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input checked="" type="checkbox"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="checkbox"/>
BNN Bretten	<input type="checkbox"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="checkbox"/>
BNN Kreisseite	<input type="checkbox"/>	Handelsblatt	<input type="checkbox"/>
Brettener Woche	<input type="checkbox"/>	IHK	<input type="checkbox"/>
Kurier	<input type="checkbox"/>	Wochenblatt	<input type="checkbox"/>

Datum: *17. Feb*.....2008

Senioren der IG Metall wählen ihre Delegierten

Bruchsal (BNN). Die rund 1 800 Senioren der IG Metall Verwaltungsstelle Bruchsal wählen am Mittwoch, 13. Februar, ihre Vertreter zur Delegiertenversammlung für die nächsten vier Jahre. Auf der Mitgliederversammlung werden sechs Delegierte, davon mindestens zwei Frauen, für das höchste Or-

gan der IG Metall Bruchsal gewählt. Wahltermin für die IG-Metall-Senioren ist am Mittwoch ab 13.30 Uhr in der Gaststätte „Kristall-Stuben“ in Bruchsal.

„Die Delegiertenversammlung“, so Eberhard Schneider, 1. Bevollmächtigter der IG Metall Bruchsal, „ist das „Parlament der IG Metall vor Ort. Hier werden wichtige regionale Entscheidungen getroffen.“

Die konstituierende Delegiertenversammlung folgt dann am 24. April.